



かえでのもり

学校目標:自分で考え 行動できる子どもの育成

合志市立合志楓の森小学校
学校だより 第17号
令和3年(2021年)10月16日
文責 校長 角田 賢治



ホームページ

楓の森 最初の運動会 心を燃やせ

～マスクごしの笑顔 思い出に残す～



いよいよ明日(17日)は運動会です。限られた時間の中ですが、5・6年生の委員会を中心に運動会に向けて取り組んでくれました。企画委員会は、5月に各クラスから募集した運動会スローガンを再度検討しなおし、上記のスローガンを考えてくれました。始業式の昼休みには、企画委員によって1階ロビーにお披露目掲示をしてくれました(写真右)。

新型コロナウイルス感染症による5月からの延期、さらに今回は、9月までのまん延防止等重点措置による1か月間の分散登校の時期と重なり、児童(6年生)、PTAの意見を参考に開催の有無等について検討してきました。特に小学校最後なる6年生は、「今はやめるべき」「やはりやりたい」など、苦渋の選択を迫られていることや現状を踏まえたうえでどうすべきかを考えていることがわかり、大変うれしく思いました(6年生の意見の詳細は、学校HP 9/24学校ブログをご覧ください:右のQRコード)。



分散登校の際にはオンラインでの踊りの練習や、オンラインを使って応援団の打ち合わせなど、今できることを新しい方法も使いながら子ども達も先生達も取り組んでくれました。結果的に学年全体での練習は数時間しかありませんでしたが、内容の濃い時間となったのではと思います。明日は、そうした中で、各学年が取り組んでいた姿を見ていただきたいと思います。

6年生 出前平和講座 10月22日

～校区に残る戦争遺跡・・・黒石原飛行場など～

6年生は25日(月)・26日(火)に長崎に修学旅行に行きます。ご存じのとおり、長崎は、76年前の1945年8月9日午前11時2分に原子爆弾が投下され約7万4千人が亡くなられた地です。修学旅行に向け6年生では事前学習を実施してきました。今回、くまもと戦争遺跡・文化遺産ネットワーク代表の高谷和生氏に来ていただき、「合志の戦争を知ろう!」をテーマに出前平和講座をしていただくことになりました。校区に残る旧陸軍黒石原飛行場などについての話です。

当日、保護者の参観も可能としています。地域に残る戦争の実相と平和について、子どもたち一緒に考えてみる機会になればと思います。

日時:10月22日(金) 14:05～15:50 場所:体育館(参観は体育館後方からとなります)